

Entregan las llaves y realizan el traspaso del nuevo Cesfam de San Esteban

• Con este hito, es el municipio quien se hace cargo del moderno recinto para su inauguración. –

La Seremi de Salud de Valparaíso, a través del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), realizó la entrega de las llaves del nuevo Cesfam de San Esteban, como un hito que grafica el traspaso del recinto a manos del municipio local. Un proyecto que se ha trabajado desde el año 2018, pero que durante el 2021 se retomó hasta hoy ser una realidad.

Al respecto, la Seremi de Salud de Valparaíso, **Lorena Cofré**, detalló que «para nuestro sector salud es muy importante este hito, porque marca una entrega de una llave, que puede ser

muy simbólico, pero la trascendencia de eso es que el Cesfam, desde el Servicio de Salud, se pone a disposición absoluta de la Dirección de Salud del Municipio. Eso beneficia a las comunidades porque empieza la puesta en marcha y le damos calidad de vida y dignidad a la atención de salud».

En este contexto, Cofré agregó que «estamos hablando que este proyecto viene desde el año 2018, y que se empieza a reimpulsar el año 2021 en plena pandemia; en ese sentido, y con todo lo que surgió, a pesar de todo, igual se hicieron las gestio-



Municipio de San Esteban recibió las obras del nuevo Cesfam para la comuna.

nes para sacar adelante el proyecto».

Asimismo, la directora del SSA, **Susan Porras**, explicó que «hoy hicimos una reunión técnica y entrega de llaves, es un proyecto muy importante y hoy estamos cumpliendo la etapa de parte del Servicio de Salud, donde las obras están cien por ciento finalizadas para entregar prestaciones de calidad, y que los usuarios y funcio-

narios tengan las condiciones adecuadas para el desarrollo del trabajo».

Por su parte, el alcalde de la comuna de San Esteban, **Christian Ortega**, destacó que «con este hito, ya se trabaja para poder abrir las puertas de este nuevo y moderno recinto de salud, el que viene a mejorar la calidad de atención hacia los vecinos.

«Estamos muy

contentos por lo que marca este hito de la entrega de las llaves de este nuevo Cesfam para la comuna de San Esteban, y nos pone la misión de ponerlo prontamente en marcha. Quiero agradecer a la Seremi de Salud, la directora del SSA, consejeras regionales, a todos los equipos, es un hito muy importante para la atención primaria de salud de San Esteban», indicó.

En este contexto,

el edil precisó que el nuevo Cesfam «cuenta con todos los equipamientos necesarios que se plantearon desde un comienzo, hoy San Esteban vive una situación de hacinamiento en el antiguo Cesfam, y esto viene a dar una solución enorme».

El proyecto del nuevo Cesfam de San Esteban contempló una inversión superior a los 5.600 millones de pesos.